
Chaque jour, nous avons reçu une parole, une feuille de route qui vous donne la 
direction pour nous mettre au service, pour venir grossir les rangs de l'Église au service. En 
fait, chaque baptisé devrait avoir l'habitude de prendre le tablier du serviteur. Mieux nous 
devrions être heureux d'être au service. 

Il y a une phrase qui colle à la peau de Sainte Rita dans tous ce qu'elle a vécus. Cette 
phrase la dernière de l'évangile : "Dans le monde, vous avez à souffrir, mais courage ! Moi, 
je suis vainqueur du monde". Pour se mettre au service il y a une parfois une conversion à 
avoir, il y a une patience à acquérir, mais surtout il faut avoir un courage à toute épreuve.  

- L'agriculteur, qui, après les semis, attend la levée, puis la moisson. 

- Le boulanger qui guette lui aussi la levée de sa pâte après l'avoir patiemment pétrie. 

- L'enseignant, qui chaque jour apprend à ses élèves des notions qui ne trouveront leur 
pleine utilité que lorsque ceux-ci auront grandi. 

- Le prêtre, qui, inlassablement, dimanche après dimanche, prépare le cœur de ses 
paroissiens à rencontrer le Christ et à vivre avec lui. 

-nous tous, qui venons prier Sainte Rita et attendons son intercession auprès du Père 

Oui, nous avons pris la route avec Sainte Rita mais les côtes sont dures et les virages 
serrés. Au cours de notre neuvaine 9 efforts nous sont proposés : 

« Sainte Rita, apprends-nous à servir la famille » : peut-être aurait-on pu dire apprends 
nous à servir en famille. En Eglise nous ne sommes jamais seuls, être seul pour un service 
c'est presque la fin d'un service à longue échéance.  

« Sainte Rita, apprends-nous à servir les plus pauvres ». Saint Laurent disaient que les 
pauvres étaient la richesse de l'église. Les pauvres sont pour l'église la possibilité de vivre 
l'amour de Dieu.  

« Sainte Rita, apprends-nous à servir les captifs » Un mot d'enfant à l'école où 
j'attendais pour entrer ils me disaient vous êtes en prison nous on est libre, en sécurité. Ces 
enfants me font méditer 2 choses : le mur, les barreaux ont 2 côtés et pourquoi se 
sentaient-ils plus libre que moi ? 

« Sainte Rita, apprends-nous à servir les malades » prenons soin des personnes 
fragiles. C'est notre mission principale. Tendre la main, écouter, rassurer. 

« Sainte Rita, apprends-nous à servir l’Espérance » l'espérance est le propre des 
enfants de Dieu, chacun sait qu'il peut-être sauvé s'il essaie de suivre Jésus, c'est en 
mettant nos pas dans les pas du christ que nous servons l'espérance. 

 « Sainte Rita, apprends-nous à servir nos frères » chacun de nous est un frère, pas un 
ami un frère, qu'il faut aimer comme soi-même. 

« Sainte Rita, apprends-nous à servir la Parole de Dieu » peut-être faut-il se servir de la 
parole vivante de Dieu pour mieux servir, pour trouver un sens à nos vies. 

« Sainte Rita, apprends-nous à servir dans la joie » hier Monseigneur Jaeger nous a 
parlé de l'Esprit Saint qu'il nous donne la force de servir dans la joie même lorsque la tâche 
s'annonce délicate. 

« Sainte Rita, apprends-nous à servir comme toi »  



Pour servir à la manière de Jésus, ou de Sainte Rita il faut en avoir du courage. Le 
courage que Jésus attend est justifié par un mot, un cri stupéfiant : « Moi, je suis vainqueur 
du monde ! » 

Les souhaits de paix et de courage de Jésus ne sont pas seulement des paroles de 
réconfort à une communauté dans l’épreuve à son époque, mais un appel qui nous 
convoque, nous les fidèles de cette neuvaine 2023, à devenir témoins du christ ressuscité, à 
rendre grâce pour toutes les marques d'affections des saints du ciel et Sainte Rita en 
particulier qu'ils nous font la joie d'obtenir.  

Cette semaine passée ensemble à prier Sainte Rita, à écouter comment nous pouvons 
nous mettre au service avec nos moyens même modeste nous introduits dans la 
communion avec le Père. Ce renouvellement, cette conversion nous ouvre à l’Esprit qui 
soutient notre témoignage et nous communique la joie de participer au mystère du service 
institué par Jésus pendant son dernier repas où il a lavé les pieds de ses disciples à la 
manière d'un servant, d'un esclave.  

« Maintenant chers frères, chers sœurs, chers serviteurs nous savons et nous croyons 
que le service est un lien qui doit unir chaque membre de l'Eglise. » 
Au sortir de cette neuvaine C’est avec une belle assurance que nous repartirons fort d'une 
foi renouvelé. Jésus qui affirme lui-même : « Maintenant vous croyez ! », 

Jésus poursuit en nous disant que « L’heure vient où vous serez dispersés (…) ». Veut-il 
nous dire que c'est l'heure de la déroute. L'heure où chacun repart souffrir dans son coin, 
non. L'heure de voir souffrir l'autre devant soi, non ! Nous savons maintenant quenous 
pouvons compter les uns sur les autres. 

Mais voilà que cette neuvaine, que toutes nos démarches de foi, d'espérance vient nous 
réconcilier dans le service des autres. Il est inévitable qu'au bout du chemin nous ferons 
notre passage. Mais de neuvaine en neuvaine, de messe en messe, de conversion en 
conversion nous seront si proche du Seigneur, notre foi en sa parole « Moi, je suis 
vainqueur du monde » fera tellement partie de nos vies que la souffrance, le déclin 
inévitable de notre corps ne seront rien face à l'amour de Dieu.  

Recourir à Sainte Rita dans les « cas impossibles et désespérés » ce n'est pas invoquer une 
intervention magique pour sortir d'une impasse. C'est croire, avec Sainte Rita, que Dieu 
nous aime et nous accompagne même dans nos plus grandes détresses.  

Sainte Rita, en ce dernier jour de la neuvaine, nous te confions toutes nos intentions, 
nos plus petites comme nos causes qui semblent désespérées. Nous te les remettons avec 
confiance et Espérance comme nous les remettons dans à toi Sainte Marie qui a Jésus dans 
ses bras et à toi Sainte Rita, toi qui tiens la croix su christ sauveur. 


